



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: Gordillo Rosales Yuri Janeth

TEMA: Mirando al Trabajo Social.

MATERIA: Trabajo Social

NOMBRE DEL PROFESOR: Asli Belén Calderón Roblero

LICENCIATURA : Licenciatura en Trabajo Social y

Gestiones Comunitarias.

Mirando al trabajo social

Trabajo social y la revolución industrial.

Con la revolución industrial surgieron grandes cambios en Inglaterra, económicos, sociales, políticos y culturales. El establecimiento de fabricas implico el proceso de producción en establecimientos urbanos, la mecanización, la extensión del trabajo asalariado, como el uso del vapor como fuente de energía, alentó la innovación en el transporte y comunicación como la revolución del ferrocarril, permitiendo la expansión de empleo y muchos beneficios mas. No solo hubo cambios en lo tecnológico y producción, si no que con esto la transformación de la sociedad, dieron lugar ala conformación de 2 clases básicas: BURGUESIA Y OBRERA. Produciendo cambios de como se veían así mismo y a su entorno, cambio formas como sus tradiciones , creencias, crearon nuevos principios. Fueron construyendo los hábitos morales y mentales del mundo capitalista. Como el crecimiento en trabajo en fabricas iba creciendo mas la clase obrera mas explotada y marginada con sueldos muy malos ni descanso en el trabajo y extensas oras laborales. Pero las protestas no se aria esperar porque en rebeliones campesinas y motines por abastecimiento y consumo debido al aumento del pan se hacían cada vez mas comunes en el campo.

Asistencia social y organizada.

La noción de asistencia social, por lo tanto, está asociada a un servicio que se presta para solucionar problemas de diversa índole y mejorar las condiciones de vida de las personas. La asistencia social apunta a mejorar las condiciones de vida de las personas

Formas de ayuda al necesitado.

El trabajo social, un servicio para mantener el funcionamiento armonioso de la sociedad básicamente, un proceso de ayuda. Como relacionados pertenencia a grupo o características personales, enfrentamientos insultos y pequeñas agresiones, malos entendidos, malas relaciones en grupo o actitudes individuales, problemas personales, problemas académicos, absentismo.

Mirando
al trabajo
social.

Precursores del Trabajo Social

JUAN LUIS VIVES: 6 de marzo 1493 – 6 de mayo de 1540 realizó en Brujas su obra "El tratado del socorro de los pobres" en la que analizaba y sistematizaba la organización de ayuda a los pobres y como debía hacerse. Por ello se considera a Vives la primera persona en Europa en llevar a la práctica un servicio organizado de asistencia social mediante su trato. Socorro de los pobres consistía en sustituir la limosna por trabajo y era una obligación del municipio llevarla a cabo.

SAN VICENTE DE PAUL: Su aportación supuso una revolución en la caridad, transformó la limosna en trabajo de voluntarios organizados. Sus normas eran prevenir las limosnas arbitrarias controlar los casos y clasificar a los pobres por su capacidad de auto mantenimiento. Fue creador de las conferencias de la Caridad hoy llamadas AIC

THOMAS CHALMERS : Economista, escritor y predicador evangélico escocés, dedicado al servicio público. Fue pionero de la asistencia social tecnificada e inspirador de los principios de Trabajo Social considerado como el precursor del carácter científico de las disciplinas sociales